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GLOBAL 

Rabobank: Alza de precios global – Factores que inciden 

02/06/2021 - 10:21 AM 
Rabobank, en su último informe trimestral sobre la evolución mundial del comercio de carne de vacuno, se 
pregunta hasta cuándo va a durar la tendencia de precios altos para este tipo de carne y ganado. 
Además, considera que hay otros problemas que están afectando al comercio mundial. 
Entre ellos está la covid-19 ya que la puesta en marcha de los planes de vacunación y el inicio de cierto 
crecimiento económico más solido que los anteriores, junto al avance del verano en el hemisferio norte 
están llevando a que el canal foodservice, en especial la restauración, incremente sus ventas. 
En el caso de China, las cifras de venta del canal foodservice en marzo fueron más altas ya que en enero 
de 2020 y las de este segmento en EE.UU. para abril superaron también las de enero de 2020. 
Por tanto, la reapertura continua del canal foodservice debería respaldar la demanda actual de carne de 
vacuno. Por otro lado, la baja disponibilidad de mano de obra está comenzando a restringir las 
operaciones en algunas plantas, especialmente en Estados Unidos. 
Otro factor a tener en cuenta es el cierre de las exportaciones argentinas durante 30 días buscando aliviar 
el incremento de los precios de la carne de vacuno en el mercado interno. Dado que Argentina suministró 
el 22% de las importaciones de China en el primer trimestre de 2021, esto podría ser optimista para 
negociar los precios de la carne de vacuno, dependiendo de cuánto tiempo permanezca la prohibición. 
Por otro lado, en el sector vacuno a nivel mundial, la tendencia del fomento de la sostenibilidad sigue 
fuerte y así, JBS ha anunciado un compromiso para lograr emisiones cero de gases de efecto invernadero 
(GEI) para 2040. JBS se une a una lista creciente de compañías de proteínas animales que han 
establecido objetivos ambiciosos para la reducción de emisiones de GEI. 
También es preocupante para la marcha del comercio mundial de carne de vacuno el incremento de los 
costes de alimentación del ganado ya que os precios de las materias primas agrícolas subieron a niveles 
no vistos desde 2011-13, lo que generó preocupaciones sobre el costo de los piensos. Rabobank 
pronostica que los precios del trigo, el maíz y la soja seguirán siendo altos, una preocupación para los 
productores de ganado estadounidense en espera de procesamiento y el ganado brasileño que enfrenta 
una escasa disponibilidad de pastos. 
 
Rabobank publicó en las últimas semanas dos informes que dan señales promisorias hacia el futuro del 
mercado cárnico global. 
En el caso de la carne vacuna, el banco especializado en materias primas destacó la reactivación de la 
actividad económica en países como China, Europa y EEUU en la medida que avanza la vacunación. En 
su reporte trimestral  para el mercado de la carne vacuna señaló que este dinamismo apuntalaría aún más 
la demanda de carne y destaca en particular a China como impulsor de los precios. Según Rabobank, 
parte del consumo volverá a la carne de cerdo, y espera que aún así la demanda de carne de vacuno se 
mantenga fuerte y continúe impulsando las importaciones del mercado mundial. 
Por el lado de la oferta, puntualizó la situación de Brasil, principal abastecedor del país asiático, con una 
disminución en la faena, entre otros factores, afectado por la falta de lluvias en regiones productoras. Y 
por los altos precios del ganado, que ha llevado a muchos productores a retener hembras. Los precios del 
ganado seguirían firmes. 
Para EEUU destacó la recuperación que está registrando el sector de servicios de alimentos y la 
flexibilización de restricciones relacionadas con la pandemia, con una demanda activa por carne vacuna. 
En el caso de Australia, destacó a la suba que ha registrado el ganado, con un stock que es el menor en 
más de 30 años, afectado por sequías persistentes que trajeron aparejado un proceso de liquidación. 
―Dado que se espera que la demanda de China se mantenga firme, también creemos que el mercado ha 
experimentado un avance fundamental‖, señaló el informe. 
Rabobank proyecta una recuperación gradual en el stock global de cerdos 
El reporte trimestral de carne de cerdo elaborado por Rabobank, publicado en los últimos días, proyecta 
una gradual recuperación del stock global, aunque los mayores costos de producción y la incertidumbre 
de la demanda moderarán el ritmo de crecimiento. 
Las menores expectativas de producción han dejado al mercado sin carne de cerdo, justo cuando la 
demanda comienza a fortalecerse, un desequilibrio que está elevando considerablemente los precios de la 
carne de cerdo en muchos mercados. 
Sobre China, Rabobank señaló que la reducción del stock debido a nuevos brotes de peste porcina 
africana está frenando la recuperación. Y destacó que incluso con un aumento de producción proyectado, 
el país asiático sigue teniendo un déficit de carne de cerdo y continuará con grandes importaciones. 
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CHINA 

China con dificultades de abastecimiento y JBS paralizada por un cyberataque 

por Eduardo Blasinajunio 2, 2021 
Los ciberataques y sus correspondientes extorsiones llegaron a la industria frigorífica y nada menos que a 
la mayor industria del mundo. JBS luchaba este miércoles para volver a funcionar, pero todavía no se ha 
normalizado, agregando un factor más a una oferta de carne que está lejos de ser suficiente para 
abastecer al insaciable apetito de China, donde el precio de la carne no para de subir. 
La producción comenzó a reanudarse en nueve plantas de JBS en los Estados Unidos el miércoles. Miles 
de trabajadores de las plantas de carne de res, cerdo y aves de corral de JBS en Australia, Canadá y 
Estados Unidos se vieron afectados debido a que los turnos fueron alterados o cancelados el lunes y 
martes. Muchas de las plantas de carne de cerdo y de aves de corral de JBS y una planta de carne de res 
en Canadá estaban al menos parcialmente operativas el martes. Se trata del 20% del ganado de carne 
que se faena a través de JBS, la mitad de esa carne es exportada a Asia, más de 30% va para China, el 
resto para Japón y Corea del Sur. 
El precio en China mientras no para de subir, aproximadamente 20% por encima de los del segundo 
semestre de 2019.  
Funcionarios sindicales dijeron el miércoles que las plantas de carne de vacuno estaban operativas pero 
que aún no estaban a plena capacidad. JBS había dicho el martes por la noche que la «gran mayoría» de 
sus plantas reabriría al día siguiente. 
A cualquiera le puede tocar y parecen haber pocas defensas para estos ataques. Ayer mismo el mayor 
barco de la armada iraní se hundió por un misterioso incendio que se atribuye a un cyber ataque israelí y 
dos semanas atrás el principal oleoducto de EEUU, el Colonial fue paralizado, la semana pasada los 
principales hospitales de Irlanda y decenas de ataques similares pero menores no son parte de los 
titulares. 
En todo caso, un factor más que lleva los precios de la carne en China bastante por encima de los niveles 
de 2019. A eso se suma esta semana el  fortalecimiento del real en Brasil que consolida el precio del 
novillo por encima de los US$ 4 por carcasa. 
Qué más puede pasar para empujar hacia arriba el precio de la carne? Veremos que sucede en Argentina 
donde parecen abrirse negociaciones para que las ventas se normalicen, pero en cualquier caso lo alto de 
los precios también significa un riesgo. Cuando el mercado se altera tanto, algo siempre puede pasar. 
 
Continúa el crecimiento del censo porcino chino 

31/05/2021 
La población porcina china muestra un crecimiento continuo. El número de cerdas ha ido aumentando 
durante 19 meses y también lo ha hecho el número de cerdos en finalización. En abril, el crecimiento fue 
del 1,1%. Según el número de cerdas informado para finales de marzo, el censo de cerdas aumentó en 
aproximadamente 475.000 animales en abril. El precio de los cerdos sacrificados ha caído 
aproximadamente un 30% en 12 meses. 
El crecimiento del censo de cerdas chinas continuó en abril de 2021. Según el Ministerio de Agricultura de 
Beijing, el número de cerdas aumentó en un 1,1% en abril con respecto al mes de marzo. Es el 
decimonoveno mes consecutivo de crecimiento. 
Según esta información, el censo de cerdas debería haber aumentado en aproximadamente un 23%. Sin 
embargo, el Ministerio de Agricultura no proporciona más información al respecto. Con base en el número 
de cerdas reportadas para finales de marzo, el censo de cerdas debería haber aumentado en 
aproximadamente 475.000 cabezas hasta las 43,65 millones de cerdas. 
Según el Ministerio de Agricultura, la población actual de cerdas de un promedio de 16 lechones podría 
producir más de 690 millones de cerdos para el sacrificio al año. Esto está ligeramente por debajo del 
nivel de 2017, el año anterior al brote de peste porcina africana. El ministerio espera una mayor 
recuperación de la piara de cerdos y un índice de camada más alto. El número de grandes granjas 
porcinas chinas ha aumentado de 161.000 a 180.000 empresas desde principios de 2021. Según el 
ministerio, nacieron un 58,8% más de lechones en los primeros meses de 2021 que en el mismo período 
de 2020. Esto se debe en parte al reemplazo de cerdas menos productivas por cerdas altamente 
productivas. En abril, por ejemplo, se retiraron de las grandes explotaciones un 18% más de cerdas 
débiles que en marzo. 
Por otro lado, en abril se sacrificó un 41% más de cerdos en los grandes mataderos con 18 millones de 
animales que en abril de 2020. El ministerio estima que el volumen total de sacrificio de mayo a julio será 
aproximadamente un 50% más alto que en el mismo período de 2020. Este aumento también es 
necesario para satisfacer la creciente demanda de carne de cerdo. 
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Bajó el precio de la carne en China 

04/06/2021 Tras la salida de Argentina 
Con la salida temporal de la carne argentina en China, contrariamente a lo que se esperaba, comenzaron 
a caer los precios locales. Daniel Castiglioni, broker de carnes uruguayo radicado en China, confirmó que 
la primera semana fue de incertidumbre, a la espera de qué pasaba en Argentina. Sin embargo, señaló 
que durante la presente los precios del mercado local empezaron a caer. 
―Los precios de exportación empezaron a bajar intentando ver cuál va a ser el precio, aún no está claro. El 
importador chino no tiene mucha confianza a la hora de salir a comprar productos‖, dijo. 
La apertura del denominado ―canal gris‖ es una respuesta, y la más importante, dado que empezó a entrar 
más carne de contrabando. ―Ese es uno de los motivos por los que los precios no han subido‖, señaló. 
De todas formas, el broker manifestó que los precios que ofrece el gigante asiático ―son muy buenos‖, 
incluso mejores a los de mayo. ―La realidad es que la demanda está. Hay que encontrar el punto de 
equilibrio‖, agregó. 
Sobre el comercio de carne ovina sostuvo que ―fue un campañon‖ y aseguró que ―si había más carne 
ovina se exportaba más carne ovina‖. 
 
 

BRASIL 

Suba en los precios de vacas para faena 

Sexta-feira, 4 de junho de 2021 - 06h00 
Em São Paulo, as indústrias frigoríficas abriram a última quarta-feira (2/6) pagando mais pela cotação da 
vaca e novilha gordas.  
A oferta comedida, reflexo da consolidação da entressafra, pressionou positivamente a cotação desses 
animais. O boi gordo permaneceu estável ante o dia anterior. 
Com isso, segundo levantamento da Scot Consultoria, o boi gordo foi negociado em R$312,00/@, preço 
bruto e a prazo. 
A vaca e novilha gordas ficaram cotadas em R$290,00/@ e R$302,00/@, respectivamente, nas mesmas 
condições, alta de R$1,00/@ para ambas as categorias, na comparação feita dia a dia. 
 
Exportaciones bajan 18 por ciento en mayo 

Por: Denis Cardoso 02/06/2021 
Apesar do recuo sobre maio de 2020, foi o segundo melhor mês de 2021 em termos de volume exportado, 
destaca a consultoria IHS Markit. 
As exportações brasileiras de carne bovina in natura alcançaram 126,76 mil toneladas em maio, segundo 
os dados preliminares divulgados pela Secretaria de Comércio Exterior (Secex) 
As exportações brasileiras de carne bovina in natura alcançaram 126,76 mil toneladas em maio, segundo 
os dados preliminares divulgados pela Secretaria de Comércio Exterior (Secex). 
Tal resultado representa ligeiro aumento de 1% sobre o resultado de abril, mas uma queda de 18,2% no 
comparativo anual. Apesar do recuo sobre maio de 2020, foi o segundo melhor mês de 2021 em termos 
de volume exportado, destaca a consultoria IHS Markit. 
Na avalição do economista Yago Travagini, consultor de mercado pela Agrifatto, a desvalorização do dólar 
frente ao real pode ser um dos fatores que tem contribuído para a diminuição no volume embarcado. 
―A moeda norte-americana no patamar de R$ 5,20 reduz a competitividade da proteína bovina brasileira, 
fazendo com que o preço em dólar avance‖, justifica o analista. 
O preço médio da carne bovina do país fechou o último mês a US$ 4,93 mil/t, 12,25% acima do valor 
observado no mesmo período do ano passado. 
 
Controles reforzados complican operaciones con la UNION EUROPEA 

Fonte: Valor Econômico. 
Os controles reforçados adotados pela União Europeia sobre a entrada de carnes brasileiras no rastro das 
operações ―Carne Fraca‖ e ―Trapaça‖, que ainda não foram levantados, poderão dificultar o avanço das 
exportações do país para o bloco.  
Até agora, os embarques do Brasil têm se saído melhor que os de outros parceiros. No caso de carne 
bovina, as vendas brasileiras para os 27 países-membros da UE caíram 15,4% em 2020 em relação a 
2019, menos que a redução de 18% nas importações europeias totais do produto. Entre janeiro e março 
de 2021, a queda das exportações brasileiras foi de 1,8% ante a diminuição de 9,6% do total importado.  
Quanto à carne de frango, a queda das vendas brasileiras para a UE foi de 3,3% em 2020, também 
menos que a retração de 14% das importações totais dos 27 membros do bloco. No primeiro trimestre 
deste ano, os embarques do Brasil caíram 7,4%, enquanto as compras totais no exterior pela UE 
recuaram 29%.  
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O Brasil continua a ser o maior fornecedor de carnes para a UE, com participações de 41,4% do total 
importado pelos europeus em 2020 no caso da carne bovina e de 54,7% na carne de frango. 
No entanto, uma norma europeia adotada no fim de 2019 estabelece, no caso de cotas baseadas em 
performance prévia, que os volumes serão determinados pelos dois anos anteriores ao primeiro pedido de 
uso da cota. Isso significa que o efeito sobre as exportações menores do Brasil se verificará em prazo 
mais dilatado à adoção dos controles.  
A Operação Carne França foi deflagrada pela Polícia Federal em março de 2017 e atingiu as maiores 
empresas do segmento, acusadas de adulterar a carne que vendiam nos mercados interno e externo. Já a 
Operação Trapaça, um desdobramento do primeiro escândalo, investigou fraudes na emissão de 
resultados de análises laboratoriais para respaldar certificados de alguns estabelecimentos registrados 
junto ao Serviço de Inspeção Federal.  
Os controles reforçados da UE em geral podem incluir inspeções física e documental de todos ou da 
maior parte dos carregamentos, por exemplo. Os europeus podem exigir testes sanitários e certificados 
adicionais. E persiste a impossibilidade de habilitação por ―pre-listing‖ de plantas de empresas para 
exportação.  
O bloco europeu destaca, entre os motivos da queda na importação de carne de frango no ano passado, 
que ―20 estabelecimentos avícolas brasileiros ainda estão ‗delisted‘ e não podem exportar para a UE‖. A 
menor demanda por carne de frango do food service, principal cliente de carne de aves importadas na 
Europa, teve um papel predominante. Ao mesmo tempo, os principais fornecedores do mercado 
internacional redirecionaram os embarques para a China, onde os preços eram muito remuneradores.  
A UE espera uma recuperação apenas parcial (alta de 4%) em sua demanda por carne de frango, ―pois a 
situação descrita acima vai continuar em 2021‖.  
No caso do consumo de carne bovina na UE, houve queda para 10,3 quilos per capita em 2020 e essa 
tendência deve continuar em 2021, com baixa de 1%, apesar de uma recuperação da demanda esperada 
para o segundo semestre com a reabertura de restaurantes e a volta do turismo. 
O duro controle da UE se faz sentir especialmente sobre a carne bovina brasileira de melhor qualidade e 
de maior valor. O Brasil tem cota Hilton, para cortes mais caros, de 7.304 toneladas. Entre janeiro e 
março, só vendeu 553 toneladas se beneficiando de tarifa baixa (7,58% do total possível) para cortes que 
proporcionam ganho muito mais elevado para o exportador. Em todo o ano passado, o país só ocupou 
28,8% da cota; em 2018, apenas 41,5%.  
Em comparação, a Argentina (com cota de 14.189 toneladas) e o Uruguai (2.465 toneladas) ocuparam 
totalmente suas cotas em 2019 e 2020. No primeiro trimestre, foram 41,1% e 66%, respectivamente 
 
Investigan fraude en frigorífico de San Pablo 

Por: ESTADÃO CONTEÚDO 31/05/2021 Agentes cumpriram sete mandados de busca e apreensão em 
endereços comerciais e residenciais no interior de SP 
A investigação que levou à deflagração da Operação Inopino nesta segunda-feira, 31, teve início há três 
anos a partir de uma denúncia e contou com uma força-tarefa de membros da Polícia Federal (PF). 
Ao longo desse período, os investigadores buscaram desvendar como um frigorífico instalado em 
Presidente Prudente, no interior de São Paulo, comercializou carnes em desacordo com as normas 
sanitárias. 
A ação de hoje é a primeira etapa ostensiva do inquérito. A partir das provas colhidas desde 2018, os 
agentes identificaram uma auditora fiscal federal do Ministério da Agricultura que teria recebido propinas 
para facilitar o esquema, ajudando a dar ―aparência legal‖ aos produtos. 
Por determinação judicial, ela foi afastada das funções e deve ser intimida para prestar depoimento nos 
próximos dias. 
―Durante as investigações restaram demonstrados fortes indícios de que a referida servidora pública e 
prepostos da empresa investigada, agindo com união de desígnios, trocavam embalagens de forma a 
adulterar datas de vencimento, modificavam romaneios e relatórios de pesagem‖, afirma a PF. Na 
operação, os agentes cumpriram sete mandados de busca e apreensão em endereços comerciais e 
residenciais em Presidente Prudente, Presidente Epitácio e Rancharia, no interior de São Paulo, todos 
expedidos pela 5.ª Vara Federal de São Paulo. O grupo é investigado por crime sanitário, corrupção ativa 
e passiva, prevaricação, falsidade documental, estelionato e organização criminosa. 
A segunda etapa da investigação vai se debruçar sobre outros possíveis envolvidos no esquema. O 
material apreendido na operação, que inclui celulares, computadores e documentos a serem periciados, 
vai subsidiar a continuidade do inquérito. ―A investigação segue sob sigilo absoluto, judicial inclusive‖, 
disse o delegado Leopoldo Andrade de Souza, coordenador da investigação. 
De acordo com o delegado, os indícios de propinas à servidora são ―muito fortes‖. ―A servidora, 
responsável pela fiscalização inclusive de doenças, uma vez corrompida, faz vistas grossas e muita coisa 
acaba passando‖, explicou. 
Defesa 
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―O Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa) informa que ainda não foi notificado 
oficialmente sobre a operação policial deflagrada nesta segunda-feira (31/05) pela Polícia Federal em 
Presidente Prudente (SP). Assim que for notificado, o Mapa vai analisar quais as providências 
administrativas e correcionais a serem tomadas.‖ 
 
Santa Catarina completa 14 anos como única área libre de aftosa sin vacunación 

Livre de febre aftosa– Santa Catarina se mantém como referência em saúde animal e defesa 
agropecuária. Nesta terça-feira, 25, o estado comemorou 14 anos do reconhecimento internacional como 
área livre de febre aftosa sem vacinação pela Organização Mundial de Saúde Animal (OIE).  
O status sanitário diferenciado foi fundamental para que o estado se tornasse o maior produtor e 
exportador de carne suína de todo o país, além de abrir as portas para os mercados mais exigentes e 
competitivos do mundo. 
―O reconhecimento faz de Santa Catarina uma referência em saúde animal e defesa agropecuária, o que 
nos permite acessar os mercados mais exigentes do mundo. Conquista dos produtores e dos nossos 
servidores‖, disse o governador Carlos Moisés. 
A certificação da OIE é o maior reconhecimento sanitário que um estado ou país pode alcançar e 
demonstra ao mundo, principalmente aos mercados internacionais, o cumprimento de vários requisitos 
técnicos para assegurar a saúde dos rebanhos. Como a febre aftosa é uma doença com alto risco 
sanitário e gera um enorme impacto econômico, alguns países só compram carnes de áreas livres da 
doença sem vacinação – onde não existe circulação do vírus e, consequentemente, o controle sanitário é 
mais rígido. 
―Um pequeno estado, com apenas 1,12% do território nacional, se tornou um gigante na produção de 
alimentos. Esse é o fruto do trabalho de empreendedores, que semearam o nosso futuro e acreditaram no 
potencial catarinense. Hoje, mais de 70% do total exportado por Santa Catarina têm origem no 
agronegócio, somos um estado essencialmente agrícola e isso é motivo de muito orgulho para todos nós. 
Temos um setor produtivo comprometido e motivado, que se transformou em sinônimo de qualidade e 
excelência em todo o mundo‖, destaca o secretário da Agricultura, Altair Silva. 
Segundo o presidente da Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de Santa Catarina (Faesc), José 
Zeferino Pedrozo, o estado se tornou uma ilha de sanidade no país, com um sistema de defesa 
agropecuária que se tornou um exemplo nacional e internacional. ‖ Paralelamente à produção de 
alimentos cárneos, Santa Catarina opera um avançado e competente sistema de vigilância, fiscalização e 
controle sanitário que monitora todas as fases da produção pecuária. Esse sistema foi estruturado 
arduamente e exigiu sacrifícios, investimentos, estudos e pesquisas da sociedade, tornando-se, portanto, 
um patrimônio dos catarinenses, dos produtores rurais, do Governo e das agroindústrias‖, ressalta. 
Resultados 
Desde a suspensão da vacina em Santa Catarina, o estado se consolidou como grande produtor e 
exportador de carnes, com acesso aos mercados mais exigentes do mundo. Atualmente, a produção 
catarinense é comercializada em mais de 150 países e os embarques de produtos de origem animal 
respondem por 38% de todo comércio internacional catarinense. 
Segundo o presidente do Sindicato das Indústrias da Carne e Derivados no Estado de Santa Catarina 
(Sindicarne), José Antônio Ribas Júnior, a certificação internacional trouxe grandes conquistas para Santa 
Catarina e é um patrimônio imensurável. ―Santa Catarina tem um território relativamente pequeno, mas é 
grande na sua produção. Não à toa somos líderes na exportação de carne suína e de frango, tudo isso 
graças ao trabalho do Governo do Estado, produtores rurais, agroindústrias e cooperativas. Foram muitas 
mãos trabalhando de forma organizada e sinérgica para conquistar a certificação internacional, o que nos 
permitiu alcançar a liderança nas exportações e se tornar relevante na produção nacional‖. 
Em 2006, um ano antes da certificação internacional, Santa Catarina exportava 184 mil toneladas de 
carne suína, faturando US$ 310 milhões. Em 2020, esse número saltou para 523,4 mil toneladas e trouxe 
US$ 1,17 bilhão para o estado, um aumento de 184,4% na quantidade e 277,4% na arrecadação. 
O cenário é o mesmo para a carne de frango, que se tornou o primeiro produto das exportações 
catarinenses, faturando mais de US$ 1,5 bilhão em 2020, com 965 mil toneladas embarcadas. Com o 
reconhecimento da OIE, Santa Catarina teve acesso a grandes compradores de carnes como China, 
Hong Kong, Estados Unidos e Coreia do Sul. 
28 anos sem um foco da doença 
O último foco de febre aftosa em Santa Catarina ocorreu em 1993 e a partir de 2000 foi suspensa a 
vacinação contra a doença. Em 25 de maio de 2007 representantes do Governo do Estado compareceram 
à Assembleia Mundial da OIE para receber o certificado que fez do estado a única zona livre de febre 
aftosa sem vacinação do Brasil. 
Para o presidente da Companhia Integrada de Desenvolvimento Agrícola de Santa Catarina (Cidasc), 
Plinio de Castro, a manutenção do status sanitário por 14 anos é resultado de ações forte do Governo de 
Santa Catarina, Secretaria de Estado da Agricultura, da Pesca e do Desenvolvimento Rural e do 
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profissionalismo de todos os médicos veterinários e demais técnicos da Companhia junto aos produtores 
rurais, além de entidades públicas e privadas ligadas ao setor produtivo. ―O trabalho incansável realizado 
há décadas em Santa Catarina resultou na conquista do certificado internacional de Zona Livre de Febre 
Aftosa sem Vacinação. É um marco que elevou o status sanitário do estado no mercado internacional. 
Sem dúvida estamos colhendo os frutos dessa conquista, um retorno muito positivo tanto no quesito da 
saúde pública e qualidade, quanto na comercialização dos produtos de origem animal‖, comemora Plinio. 
Manutenção do status sanitário 
Para manter o status sanitário diferenciado, os esforços são imensos. A Cidasc mantém 63 barreiras 
sanitárias fixas nas divisas com Paraná, Rio Grande do Sul e Argentina que controlam a entrada e a saída 
de animais e produtos agropecuários. Além do controle do trânsito de animais e produtos de origem 
animal nas fronteiras, em Santa Catarina todos os bovinos e bubalinos são identificados e rastreados. 
Em Santa Catarina não é permitida a entrada de bovinos provenientes de outros estados que não tenham 
o reconhecimento pela Organização Mundial de Saúde Animal (OIE) de zona livre de febre aftosa sem 
vacinação. Para que os produtores tragam ovinos, caprinos e suínos criados fora de Santa Catarina é 
necessário que os animais passem por quarentena tanto na origem quanto no destino e que façam testes 
para a febre aftosa, exceto quando destinados a abatedouros sob inspeção para abate imediato. 
O Governo do Estado mantém ainda um sistema permanente de vigilância para demonstrar a ausência do 
vírus de febre aftosa em Santa Catarina. Continuamente, a Cidasc realiza inspeções clínicas nos 
rebanhos, além de dispor de uma estrutura de alerta para a investigação de qualquer suspeita que venha 
a ser notificada pelos produtores ou por qualquer cidadão. A iniciativa privada também é uma grande 
parceira nesse processo, por meio do Instituto Catarinense de Sanidade Agropecuária (Icasa). 
Fonte: Secretaria de Estado da Agricultura, da Pesca e do Desenvolvimento Rural. 
 

URUGUAY 

Con oferta escasa, los mejores novillos cruzan los US$ 4 

por Cecilia Pattarinomayo 31, 2021 
La faena de ganados de corral con destino a la cuota 481 no ha podido frenar el precio del gordo. Con un 
mercado internacional demandado y a precios en aumento y una oferta escasa, los mejores novillos 
cruzan los US$ 4 y alcanzan máximos desde fines de 2019. 
La mayoría de los negocios por novillos gordo de exportación se hacen entre US$ 3,95 y US$ 4 por kilo en 
cuarta balanza y, en casos excepcionales, se alcanzaron hasta US$ 4,10 por lotes voluminosos de 
ganados de más de 600 kilos y de excelente calidad de carne. 
En la vaca, muy demandada por China, los US$ 3,75 son corrientes y las buenas y pesadas alcanzan 
US$ 3,80 y algún centavo más. Para vaquillonas las cotizaciones se ubican en el eje de los 3,85 por kilo y 
hasta US$ 3,90. Las entradas a planta se alargaron y se ubican entre 10 días y dos semanas. 
 
Exportaciones de carne subieron 42% en mayo 

por Cecilia Pattarinojunio 2, 2021 
La recuperación de la demanda internacional por carne vacuna, con China comprando a todo trapo y 
Europa recuperando la movilidad luego de la pandemia se hicieron sentir en las ventas de carne vacuna 
de Uruguay. 
En mayo, las exportaciones de carne vacuna sumaron US$ 181 millones, un aumento de 42% respecto a 
los US$ 128 millones del mismo mes del año pasado debido a un aumento de 31% en el volumen 
colocado y a precios 8% superiores a los de un año atrás según indican los datos de Aduanas. 
En el quinto mes del año se exportaron 31.957 toneladas peso embarque, un 31% más que las 24.369 de 
un año atrás –uno de los peores meses durante la pandemia-. 
El precio promedio fue de US$ 5.648 la tonelada, 8% más que los US$ 5.232 de un año atrás, impulsados 
por precios 11% más altos en China y 10% más altos en la Unión Europea –Holanda e Italia-. Los demás 
destinos también incrementaron sus precios con excepción de Japón y Rusia. 
China fue el principal destino de exportación, presentó el 52% del total exportado en divisas y el 61% en 
volumen. Las ventas hacia este país aumentaron 61% en la comparación interanual y se situaron en US$ 
95 millones. Los volúmenes de carne exportados hacia China aumentaron 44% interanual a 19.616 
toneladas. 
Las ventas a Países Bajos aumentaron 52% en la comparación interanual en ingresos y 38% en volumen 
(1.923 toneladas) y su participación en el total de ventas rondó el 10%. 
Estados Unidos se mantiene como el segundo comprador, pero fue el único destino que bajó sus 
compras. Se vendieron 4.473 toneladas por un total de US$ 28 millones, cifra 20% inferior a la exportada 
en mayo 2020. 
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Precio de exportación: carne vacuna supera los US$ 4.300 y carne ovina los US$ 5.300 

por Cecilia Ferreirajunio 2, 2021 
El precio de exportación mantiene la firmeza tanto para carne vacuna como para carne ovina. 
En carne vacuna, se confirman tres semanas consecutivas arriba de US$ 4.000 por tonelada. La semana 
pasada la tonelada exportada promedió  US$ 4.337, de acuerdo a los datos preliminares de INAC. Y en 
las últimas cuatro semanas móviles fue de US$ 4.219, valores que no se registraban desde comienzos de 
2020 y que están muy por encima de los US$ 3.791 promedio en similar periodo un año atrás. 
En lo que va del año el ingreso medio de exportación se ubica en US$ 3.898, apenas 0,4% menos que los 
US$ 3.912 registrados en mismo periodo de 2020. 
En el caso de la carne ovina, el precio semanal fue de US$ 5.327. En las últimas semanas móviles se 
ubicó en US$ 5.094, superando con luz US$ 3.702 de similar periodo el año pasado. 
El ingreso medio de exportación de carne ovina en lo que va del año alcanza los US$ 4.765, un salto de 
9,6% frente a los US$ 4.346 un año atrás. 
 
Exportaciones de carnes podrían volver a ser récord 

31/05/2021 - Presidente de INAC afirmó que ―demanda está muy activa‖ 
Las exportaciones de carnes uruguayas siguen creciendo y es posible que puedan superar las de 2019, 
donde ya habían marcado un récord, según estimó el presidente del Instituto Nacional de Carnes (INAC), 
Fernando Mattos. 
El jerarca dijo a El País que ―estamos con un crecimiento aproximado de 20% y se lleva un muy buen 
ritmo‖, en el marco de un mercado mundial activo, liderado por las compras de China. 
Si bien en materia de carnes nunca se sabe cómo evolucionará el mercado, Mattos entiende que ―la 
demanda continuará muy activa y pujante‖, porque ―hay una realidad del mercado que ―hace que los 
países de Asia estén muy voraces en la demanda‖. 
A su vez, hay productores de carne importantes en el mundo que están muy disminuidos en su capacidad 
de oferta. ―Es el caso de Australia‖, que compite con Uruguay en Asia y otros selectos mercados, país que 
hoy tiene el 40% del rodeo bovino que tenía y está exportando bastante menos. A eso se suman algunos 
problemas políticos que Australia tiene con China -hoy el principal mercado medido en volumen y precios-, 
que le sacaron presencia en ese destino habitual. 
A su vez, en la medida que la pandemia de Covid-19 va quedando atrás, ―hay perspectivas que el 
mercado de la Unión Europea comience a recuperarse‖. Los países de la Unión Europea son mercados 
de alto valor y hacia donde se exportan los cortes más caros, tanto dentro del marco del contingente 
Hilton, como dentro de la cuota 481, destinada a animales jóvenes terminados a granos. Dentro de este 
último contingente, van mucho más cortes que a nivel del cupo Hilton. 
Abasto. Si bien las perspectivas para el segmento de la exportación son muy buenas, el presidente del 
INAC aseguró que ―eso tiene la contra cara que en el mercado interno podemos tener dificultades en 
cuanto a disponer de precios al alcance de los uruguayos, que están, además, en una situación de 
menores ingresos generados por los efectos de la pandemia‖. 
La diferencia frente a escenarios anteriores similares es que el abasto no tiene el factor regulador de la 
carne importada. ―Los precios y los volúmenes disponibles de carne a mejor precio en la región son muy 
escasos y por lo tanto, tal vez, tengamos algún tipo de dificultad en el acceso a precios para parte de la 
población que hoy está menoscabada en sus ingresos‖, estimó Mattos. El INAC continúa monitoreando la 
situación . 
Ganado con precio firme. 
La exportación activa, liderada por China, provoca que con una menor oferta de animales preparados para 
faena, los precios del ganado suban. Además se transita por meses de postzafra, donde debido al clima, 
el faltante de ganado se acentúa. En el mercado, ya hay negocios por novillos especiales a US$ 4 por kilo. 
 
Uruguay aumenta su participación y abastece el 50% de la cuota 481 

por Cecilia Pattarinojunio 2, 2021 
Las colocaciones de carne vacuna uruguaya de alta calidad dentro del cupo europeo 481 alcanzaron el 
50% del total al 12 de mayo, un incremento de 15 puntos porcentuales respecto a la participación del 
ejercicio pasado cuando aún queda un mes y medio más de colocaciones para cerrar el año. 
En el acumulado desde el 1 de julio de 2020 al 12 de mayo de 2021 Uruguay envió 11.935 toneladas, la 
mitad de las 23.914 importadas por Europa dentro del cupo, según la estadística publicada por la 
Comisión Europea en su sitio web. 
En segundo lugar, se ubicó Australia con un 25% de participación, seguido de Argentina con un 24%, 
mientras que las colocaciones de Canadá y Nueva Zelanda juntos no llegaron al 1%. 
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El total del cupo utilizado por Argentina, Australia, Canadá, Nueva Zelanda y Uruguay será al cierre del 
ejercicio de 24.250 toneladas –del cual ya se utilizó el 98,6%-, más de 10.000 toneladas menos que las 
35.750 de un año atrás cuando Estados Unidos aún formaba parte del cupo. 
 
Importaciones de carne bajaron por segundo mes consecutivo 

por Cecilia Pattarinojunio 2, 2021 
Las importaciones de carne vacuna de Uruguay bajaron en mayo por segundo mes consecutivo y se 
ubicaron apenas por encima de las 2.000 toneladas peso embarque. En lo que va del año acumulan una 
caída de 25%. 
En el cuarto mes del año las compras de carne vacuna sumaron 2.086 toneladas, un 8% menos que las 
2.041 toneladas del mes pasado y un 10% por debajo que un año atrás cuando se importaron 2.275 
toneladas, según indican los datos de Aduanas. 
El precio de importación subió 40 dólares respecto al mes pasado y se ubicó 565 dólares por encima que 
un año atrás en US$ 4.365 la tonelada peso embarque. Este aumento se da por mayores precios desde 
Brasil (principal país vendedor) con un novillo en máximos históricos. 
La carne vacuna viene mayoritariamente de Brasil (75%) aunque su participación ha bajado debido a la 
devaluación del real y el fuerte aumento del novillo gordo. Paraguay ha absorbido ese volumen y se 
coloca en segundo lugar (23%) y en menor proporción Argentina (2%). 
Las importaciones de carne vacuna en 2020 batieron un récord absoluto que en 2021 probablemente no 
se repita. En lo que va del año se llevan importadas 9.920 toneladas –el equivalente a 54.000 novillos-, 
una caída de 25% respecto a las 13.145 de un año atrás. 
 
Buenas preñeces anunció el Plan Agropecuario 

02/06/2021 - Según el RING, el 77% obtuvo más del 70% en su rodeo 
Vacas. El 76% de los encuestados aseguró haber tomado medidas para poder preñar en año difícil. 
Más del 77% de los productores asociados al Instituto Plan Agropecuario (IPA) tuvo más del 70% de 
preñeces en el servicio pasado, según mostró la Red de Información Nacional Ganadera (RING), 
herramienta que impulsa la institución, donde se realizan consultas mensuales sobre el estado de algunas 
variables en sus establecimientos. 
Según explicó a El País el director del IPA, Ing. Agr. Carlos Molina, la iniciativa se lleva adelante desde el 
pasado mes de octubre y los productores ―responden un formulario sencillo, que se envía por Whatsapp, 
donde se les consulta sobre decisiones de manejo, situación de aguadas, campo natural, bicheras, etc.‖. 
Molina explicó que la RING se transformó en ―un insumo de discusión para que los productores 
intercambien medidas y opciones ante situaciones puntuales que se van presentando‖. El director del IPA 
contó que se reciben en el entorno de 400 respuestas mensuales y con esa información, la institución 
genera un informe para los productores, que se usa como insumo para la discusión y generación de 
información en los grupos de Whatsapp donde están los productores asociados, que están en el entorno 
de 1.300 y conforman una red de extensión colaborativa. 
Según el relevamiento, a nivel de rodeo de cría, ―las medidas de manejo tomadas por los productores, las 
precipitaciones de febrero, marzo y abril, sumadas a un otoño primaveral, produjo una notoria mejora en el 
crecimiento de los campos y en la disponibilidad de forraje, lo que tuvo como consecuencia una mejora en 
la condición del rodeo de cría‖. Los datos mostraron que ―57% de los productores informan una condición 
corporal mayor a 4, mientras que sólo en el 3% se ubica el rodeo en condición corporal por debajo de 3.5. 
Teniendo en cuenta el momento del año en el que nos encontramos, es adecuada la condición corporal 
de los rodeos en general‖. 
Consultados los productores sobre decisiones tomadas durante el entore pasado, ―el 76% respondió que 
había tomado medidas y la mayoría (64%) no alargó la duración del entore. El 53% respondió que 
adelantó la fecha de destete de los terneros nacidos en primavera 2020‖. Por otro lado, 54% de los 
consultados ya había realizado el diagnóstico de gestación (tacto o ecografía), mientras que el 29% lo 
estaba haciendo el mes pasado y solo el 17% declaró que no utilizaría esta herramienta. 
Entre los productores que ya realizaron diagnóstico, los resultados son en general de buenos a muy 
buenos y hasta excelentes, según remarcó el IPA. 
Teniendo en cuenta las preñeces de calidad, en la vaca parida de primera cría, la tendencia fue similar a 
lo observado en general. ―Un 11% de los rodeos donde la preñez es menor al 50%. Este resultado indica 
la necesidad de tomar medidas de manejo para que esta categoría se preñe, pero no deberían limitarse al 
período de entore, sino desde la etapa de recría de estas hembras‖. En el caso de las vaquillonas de 
primer entore, ―solo el 44% de los productores alcanzó valores de preñez que superaron al 90%‖, según el 
relevamiento del IPA. 
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Carnes uruguayas y menudencias pagarían mayores aranceles en Rusia a partir del 2022 

01/06/2021 - 9:02 AM 
Según informe del Instituto Nacional de Carnes 
A partir del año que viene la carne bovina y menudencias uruguayas que se exporten a Rusia podrían 
estar expuestas a aranceles más altos y de mantenerse los flujos exportadores, aumentaría a US$ 3,5 
millones anuales el pago de aranceles en ese destino, según un informe de mercado elaborado por el 
Instituto Nacional de Carnes (INAC). 
El Instituto destacó como posibles efectos indirectos: empeoramiento de Rusia como mercado alternativo 
a China, para varios productos uruguayos que tienen ese destino. A su vez, habrá mayor competencia de 
la carne paraguaya en otros mercados, pues será uno de los productos más perjudicados con los cambios 
de acceso en Rusia. 
 
Impacto del cambio en las condiciones arancelarias de Rusia en la cadena cárnica uruguaya. 

Fecha: 31/05/2021 
A partir de 2022, la carne bovina y las menudencias uruguayas que se exporten a Rusia podrían estar 
expuestas a aranceles más elevados. 
De mantenerse los flujos exportadores, el pago de aranceles aumentaría USD 3,5 millones anuales. 
Posibles efectos indirectos: 
Empeoramiento de Rusia como mercado alternativo a China, para varios productos uruguayos que tienen 
este destino. 
Mayor competencia de carne paraguaya en otros mercados, pues será uno de los productos más 
perjudicados con los cambios de acceso en Rusia. 
INTRODUCCIÓN: 
En 2022, las exportaciones de carne bovina y menudencias con destino a Rusia experimentarían cambios 
en las condiciones de acceso y estarían expuestas a aranceles más elevados. Esto surge de dos 
modificaciones en la política comercial rusa: la modificación de la lista de países beneficiarios del Sistema 
General de Preferencias (SGP1) y un cambio en el sistema de cuotas para carne bovina2. Mientras que 
ya existe información oficial que confirma el primer cambio, el segundo aún está en proceso de 
aprobación. 
Estos cambios afectarían a distintos productos de forma desigual: mientras que la carne bovina congelada 
vería un aumento arancelario de 11,25% a 27,5%, la enfriada aumentaría de 11,25% a 15%. En cuanto a 
las menudencias, pasarían de 9,38% y 11,25% a 12,5% y 15% respectivamente según el código 
arancelario3. 
PERSPECTIVA DE MERCADO: 
La relevancia de Rusia en el mercado importador de carne bovina ha disminuido desde 2012. Mientras 
que en ese año representaba el 12% de la importación mundial, en 2020 representó el 2%. 
En la misma línea, las exportaciones de Uruguay a este mercado descienden desde 2011. El flujo 
exportador muestra una marcada tendencia decreciente hasta 2015, cuando se estabilizó en valores 
inferiores a 20 millones de dólares anuales. 
Importaciones totales de Rusia (izquierda) y exportaciones de Uruguay a Rusia (derecha) en valor. 
En 2020, los principales proveedores de este mercado fueron Bielorrusia, Paraguay, Brasil y Argentina: 
estos cuatro exportadores representaron el 89% de la importación en valor. Paraguay fue el principal 
proveedor sudamericano, con una participación de 26% en el mercado ruso. 
Por su parte, la participación de la carne vacuna y menudencias uruguayas en este mercado fue de 3%. El 
valor exportado alcanzó los 32 millones de dólares: el 46% fue por carne congelada sin hueso, 11% por 
enfriada sin hueso y 43% por menudencias. 
Cabe destacar, que el mercado ruso representó el 1% de las exportaciones uruguayas de carne bovina en 
valor en 2020. Para menudencias, esta cifra se elevó hasta 12%. 
IMPACTOS DIRECTOS E INDIRECTOS: 
Este cambio tendría como impacto directo el aumento de los aranceles en Rusia, y también impactos 
indirectos potenciales que podrían manifestarse en otros mercados. 
   1. Impacto por aumento del arancel. 
Los aranceles que pagaría la cadena cárnica de Uruguay por exportar carne bovina y menudencias a 
Rusia aumentarían USD 3,5 millones anuales como resultado de estos cambios. Los exportadores pueden 
mitigar este daño en caso de contar con un mercado alternativo al cual desviar mercadería. En estos 
casos, la estimación anterior funciona como cota superior del daño económico. El cálculo se realizó 
considerando un flujo de exportaciones equivalentes al promedio 2015-2020. Como indica el gráfico 
anterior, en estos años la exportación a Rusia fue relativamente baja. 
   2. Potencial aumento de competencia de Paraguay en otros mercados. 
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Paraguay se vería especialmente perjudicado por el cambio en las condiciones de acceso en cuestión. 
Rusia es el segundo destino más relevante para la colocación de carne bovina paraguaya: entre 2016 y 
2020 representó 27% de las exportaciones totales de carne bovina en valor. 
Es posible que, ante el deterioro en las condiciones en Rusia, algunos exportadores de Paraguay opten 
por desviar producto a otros destinos. Esto podría significar más competencia para las carnes uruguayas 
en dichos mercados. Existen tres mercados relevantes para Uruguay donde Paraguay está presente: 
Chile, Brasil e Israel. 
   3. Deterioro de mercado alternativo. 
Actualmente la mayoría de las exportaciones de carne uruguaya van a China. En algunas ocasiones, 
cuando existe algún enlentecimiento o problema puntual en dicho mercado, el producto se desvía hacia 
mercados alternativos. Rusia ha operado como alternativa en el pasado reciente. Cuando esto sucede, se 
experimenta un descenso en el precio. A partir de 2022, este descenso sería más pronunciado porque los 
aranceles rusos serían más elevados. 
 
Industria frigorífica con endeudamiento estable en los cuatro primeros meses del año 

por Cecilia Ferreirajunio 2, 2021 
El volumen de créditos de la industria frigorífica con el sistema bancario se ha mantenido estable en el 
comienzo del año, con un promedio de US$ 340,25 millones en el primer cuatrimestre, según se 
desprende de los datos desagregados del Banco Central del Uruguay. 
Muestra un incremento marginal de 0,8% respecto al promedio de créditos totales registrados entre enero 
y abril del año pasado, de US$ 337,54. 
El volumen de créditos vencidos se redujo por tercer mes consecutivo en abril, pero sigue estando por 
encima que un año atrás. En el acumulado anual muestra un promedio de US$ 15,25 millones, un alza de 
9,8% comparado a los US$ 13,89 de un año atrás. 
Los créditos vigentes, por su parte, muestran un promedio de US$ 325 millones en lo que va del 2021, 
prácticamente sin cambios  en la comparación interanual (US$ 323,65 entre enero-abril 2020). 
Los datos mensuales muestran estabilidad en los créditos vigentes y una caída marcada en los créditos 
vencidos, si se compara con abril de 2020, pasando de US$ 15,24 millones a US$ 12,46 millones. 
 
Aftosa: veterinarios apoyan que se continúe vacunando 

01/06/2021 - Preocupa disminución de recursos humanos en el MGAP 
Los veterinarios de libre ejercicio de la profesión, apoyan ―la visión y los estudios que avalan la no 
suspensión de la vacunación contra fiebre aftosa‖ en todo el rodeo bovino uruguayo y una vez más, 
manifiestan su preocupación, por la disminución de los recursos humanos en el Ministerio de Ganadería, 
Agricultura y Pesca. Así lo remarcó anoche el presidente del Centro Médico Veterinario de Paysandú, Dr. 
Rodolfo Rivero, en el marco de la inauguración de las 48ª. Jornadas de Buiatría. La actividad es 
desarrollada en forma virtual este año, debido la pandemia de Covid-19. 
―Preocupa seriamente, lo manifestado en diversas oportunidades, por las actuales autoridades del MGAP, 
con respecto de la falta y disminución de recursos humanos desde hace años en la Dirección General de 
Servicios Ganaderos, frente al envejecimiento y retiros de su personal técnico y no técnico, que repercute 
en la calidad de nuestro sistema sanitario‖, dijo Rivero. 
A la vez, felicitó al nuevo titular de esa repartición sanitaria, Dr. Diego de Freitas y le deseó la mejor 
gestión, pero también aclaró que existe el convencimiento que ―para que las campañas sanitarias 
funcionen bien, además de los aspectos técnicos, debe tenerse el compromiso y participación de todos los 
involucrados (productores, veterinarios de ejercicio liberal, industria y autoridades sanitarias)‖. El 
profesional marcó en su discurso como otro desafío muy reclamado por la producción y los veterinarios, 
―la redefinición de objetivos y estrategias de algunas de las principales campañas sanitarias‖. En ese 
sentido, pidió también mejorar ―las dificultades administrativas para la ejecución de los pagos de las 
indemnizaciones del Fondo de Enfermedades Prevalentes, aspecto fundamental de las campañas, que 
debe continuar su mejoramiento y articulación‖. 
Estatus País. El presidente del Centro Médico Veterinario de Paysandú, afirmó que los veterinarios de 
libre ejercicio y Uruguay, tienen siempre la enorme responsabilidad en salvaguardar el estatus sanitario y 
la inocuidad de los alimentos, capital principal del Uruguay exportador. Es por eso que consideró 
―importante definir el papel de la profesión liberal en las buenas prácticas agropecuarias a desarrollar en el 
sector primario‖. 
En este sentido, el presidente del Centro Médico Veterinario de Paysandú remarcó la necesidad de 
―trabajar con las autoridades del MGAP en diseñar políticas y ajustar medidas de contralor en la 
administración de específicos veterinarios (antiparasitarios internos y externos, antibióticos, etc.), teniendo 
en cuenta las nuevas exigencias de los países compradores y la responsabilidad del profesional 
veterinario y los sistemas de producción en la misma‖. 
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Respecto al bienestar animal, donde Uruguay es referente a nivel mundial y regional, Rivero sostuvo que 
existen grandes expectativas por la creación del Instituto de Bienestar Animal (IMBA), como continuación 
de la Comisión de Tenencia Responsable y Bienestar Animal (Cotryba) dentro del marco del MGAP, a los 
efectos de una actitud proactiva ejecutiva, en el control de la población canina y la difusión zoonótica de 
enfermedades. 
Finalmente recordó que fue hace cuarenta y nueve años que 112 profesionales y 18 estudiantes, ―se 
propusieron recorrer un camino, que sabíamos no iba a resultar sencillo, pero que representaba un 
desafío, un compromiso con toda la profesión y una forma de buscar inclaudicablemente, la unión de los 
veterinarios de Uruguay y América‖. 
Al final del acto, el titular del MGAP, Carlos María Uriarte, declaró inaugurada la actividad, remarcando el 
rol que juegan los veterinarios de campo en la vigilancia sanitaria para mantener el estatus país. 
 
 

PARAGUAY 

Faena en frigoríficos exportadores alcanzó 198.754 cabezas en mayo 

02/06/2021GANADERÍA 
El procesamiento de bovinos en frigoríficos exportadores alcanzó en mayo 198.754 cabezas, una 
reducción del 1,2% en comparación con las 201.261 reses de abril y del 13,7% frente a los 230.196 
vacunos de marzo, el mes con más faena del 2021.Sin embargo, en el análisis anual la faena de mayo 
representa un aumento del 15,8% versus los 171.584 animales faenados en el mismo mes del año 
pasado.Durante mayo ingresaron a las plantas 37.322 novillos, 66.180 toros, 59.148 vacas y 36.104 
vaquillas.Con doce industrias operando, Frigorífico Belén de Athena Foods fue la planta con mayor 
actividad mensual con 37.835 reses, seguido por Frigorífico Concepción con 26.866 animales y Frigomerc 
S.A. (Athena Foods) con 17.063 bovinos. 
 
Paraguay suma 142.576 toneladas de carne bovina exportadas, un 45,8% más 

02/06/2021 - Las exportaciones paraguayas de carne bovina continúan marcando el mejor comienzo 
desde que hay registros. 
En los primeros cinco meses del año Paraguay exportó 142.576 toneladas por un total de 638,7 millones 
de dólares. El volumen representa un 45,8% más en comparación con el periodo de enero a mayo del 
2020, y un 37,7% frente al 2017, año con el segundo mejor resultado al menos de la última década. 
El precio promedio de venta a todos los mercados en los primeros cinco meses del 2021 se ubicó en US$ 
4.480 por tonelada, un incremento del 6,9% versus los US$ 4.190 logrados en 2020 y del 5,4% en relación 
a los US$ 4.250 del año 2017. 
Con 56.553 toneladas exportadas, Chile se posiciona como el mayor mercado de Paraguay. Las ventas 
representan un aumento del 71% en comparación con enero-mayo del 2020. El valor medio de 
exportación alcanzó los US$ 4.825 por tonelada (+ 8,1%). 
El podio lo completa Rusia con 36.238 toneladas (+ 44,6%) y un precio promedio de US$ 3.466 (+ 8,6%), 
y Brasil con 12.959 toneladas (+ 97%) a una media de US$ 4.189 (- 0,4%). 
Las ventas a Taiwán suman 12.587 toneladas (US$ 4.989 por tonelada), mientras que se han enviado 
7.785 toneladas a Israel (US$ 5.512). 
 
Taiwán muy próximo a habilitar el ingreso de menudencias paraguayas 

01/06/2021GANADERÍA 
Taiwán está muy próximo a habilitar el ingreso de las menudencias paraguayas, según confirmó una 
fuente cercana a las negociaciones. ―El proceso está casi terminado, el anuncio oficial debería llegar en 
cualquier momento‖, subrayó.A principios de enero, la Embajada de Taiwán en Paraguay informó que 
habilitaría el mercado para 16 cortes de menudencias bovinas. Y se expresó en el comunicado: ―Ya se 
iniciaron los procesos de actualización de regulaciones de sanidad animal para conseguir que el ingreso 
de los mismos sea lo antes posible‖.Si bien la apertura se viene demorando más de lo esperado, a tal 
punto que causó malestar en algunos sectores públicos y privados; la habilitación sería inminente.A partir 
de la confirmación, Paraguay podrá enviar a membrana del bife angosto, tendinosa, membrana del vacío, 
tendón de Aquiles, aorta, tendones, bonete/retículo, ligamento cervical, mondongo, membrana del 
diafragma, librillo, cuajo, rabo, corazón, entraña fina, y entraña gruesa.Además, otra fuente cercana a la 
Embajada de Taiwán comunicó que empresarios del país asiático han llegado a Paraguay para evaluar 
diferentes opciones de negocios en relación a la importación de menudencias bovinas.Fuente: Valor Agro. 
 
 
 



 

 13 

UNION EUROPEA 

IRLANDA recupera el estado de riesgo riesgo bajo frente a la EEB 

02/06/2021 
El primer caso de EEB (enfermedad de las "vacas locas") en Irlanda se identificó en 1989. La enfermedad 
alcanzó un máximo de 333 casos en 2002 y disminuyó rápidamente a partir de entonces, tras los 
controles de alimentación del ganado en 2001, incluida la prohibición de la harina de carne y huesos. 
En mayo de 2015 se reconoció que Irlanda tenía un estado de riesgo de EEB insignificante, pero un caso 
de ―EEB clásica‖ en un animal caído poco después resultó en una reversión al estatus de riesgo de EEB 
controlado. La EEB clásica se atribuye al consumo de piensos contaminados. 
La EEB atípica también ocurre, pero se cree que es una enfermedad "espontánea" en todo el ganado de 
mayor edad, a una tasa muy baja. 
Al acoger con satisfacción la decisión de la OIE, el ministro de Agricultura, Charlie McConalogue, dijo: 
"Tengo la esperanza de que este anuncio apoye a nuestros ganaderos de carne de clase mundial y al 
sector en general". 
El ministro dijo que sigue seis años de preparación por parte de su departamento, y el siguiente paso es 
dar efecto práctico y legal a la decisión de la OIE a nivel de la UE, lo que permitirá una reducción 
significativa en la lista de ciertos tejidos derivados de bovinos que deben eliminarse sistemáticamente 
como material especificado de riesgo. 
El ministro de Estado, Martin Heydon, dijo que era una noticia muy bienvenida para los esfuerzos en curso 
para obtener acceso a nuevos mercados para la carne vacuna y conservar los mercados existentes. 
Tras un caso aislado de EEB atípica en mayo de 2020, Irlanda suspendió los envíos de carne de vacuno a 
China, de conformidad con los términos del comercio de carne de vacuno, y en espera de una evaluación 
de riesgos por parte de las autoridades aduaneras chinas. 
Sin embargo, el comercio de 95 millones de euros anuales aún no se ha reanudado, a pesar de que 
Irlanda ha presentado el caso a las autoridades chinas para que se restablezca el comercio por motivos 
científicos y de seguridad, a través de canales oficiales, diplomáticos y políticos. 
La correspondencia de alto nivel sobre el tema incluyó la comunicación entre el Taoiseach y el Primer 
Ministro de China. 
"En última instancia, debe reconocerse que el momento de la decisión de reanudar el comercio sigue 
siendo un asunto de las autoridades aduaneras chinas", dijo el ministro McConalogue. 
"Sin embargo, dada la importancia del mercado para el sector, sigo presionando para que se reanuden las 
exportaciones de carne vacuna a China siempre que haya una oportunidad adecuada". 
 
Oposición de varias organizaciones ganaderas y cárnicas holandesas a un impuesto a la carne 

31/05/2021 
Organizaciones como COV (Organización central para el sector cárnico), LTO Nederland, POV 
(Organización de productores para la cría de cerdos), Nepluvi (Industria avícola holandesa) y KNS (Royal 
Dutch Butchers) han enviado una informaron a través de una carta de su oposición a la solicitud hecha por 
varios partidos políticos para crear un impuesto para el consumo de carne. 
Los fondos recaudados se utilizarán con objetivos medioambientales y de bienesar animal. Sin embargo, 
una investigación realizada por la consultora EY en nombre del Ministerio holandés de Agricultura, 
Naturaleza y Calidad de los Alimentos muestra que los objetivos ambientales y de bienestar animal no se 
alcanzarían con un impuesto a la carne. Incluso puede ocurrir lo contrario. Además, este nuevo impuesto 
adicional resultaría muy complejo, difícil de aplicar y supondría una carga administrativa innecesariamente 
pesada para las pequeñas y medianas empresas. Esto pone en riesgo la supervivencia de cientos de 
carniceros. 
Los partidos políticos quieren usar el impuesto a la carne para reducir a la mitad el ganado y lograr que 
más personas cambien a una dieta vegetariana o vegana, advierten las organizaciones de la industria. 
Una investigación reciente de la oficina 6T ('Zest') muestra que una gran mayoría de la sociedad está a 
favor de la preservación de los agricultores en los Países Bajos. Además, el 95% de los holandeses 
comen carne. El mismo estudio muestra que no hay suficiente apoyo para un impuesto a la carne. 
Un impuesto a la carne no añade nada a las mejoras de sostenibilidad que el sector ganadero y cárnico 
holandés ya ha implementado, según las organizaciones del sector. La carne más sostenible ya está 
disponible en este momento. Con este fin, los ganaderos, procesadores de carne, minoristas y empresas 
de catering trabajan juntos en conceptos como Beter Leven y Varken van Morgen. 
Un impuesto a la carne tendría el efecto contrario, advierten las asociaciones de la industria. ―Ese precio 
extra como resultado del impuesto no iría al ganadero como recompensa por sus esfuerzos por mejorar el 
bienestar animal y un mejor medio ambiente, sino al gobierno. Y en el supermercado, la carne holandesa 
sería desplazada aún más por carne más barata que se produce en el extranjero, a menudo con un 
bienestar animal más pobre y con más impacto ambiental‖, según las organizaciones del sector. 
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Por lo tanto, una discusión sobre un impuesto a la carne solo puede llevarse a cabo en un contexto 
europeo, según ellos. 
 
 

REINO UNIDO 

Caen importaciones cárnicas de vacuno en el primer trimestre de 2021 

31/05/2021 
Durante los primeros tres meses de 2021 el Reino Unido importó 40.024 toneladas de carne de vacuno 
que es un 36% menos que en 2020 y un 41% menos que en 2019. En cuanto a sus exportaciones de 
carne de vacuno también han bajado un 65% en relación con las cifras de 2020 y un 62% en comparación 
con 2019 según el HMRC. 
La UE exportó un total de 39.098 toneladas de carne de vacuno al Reino Unido durante los primeros tres 
meses de 2021 que representan el 98% del total de la carne de vacuno del Reino Unido durante este 
período. Esta es una disminución del 36% sobre 2020 y el 40% sobre 2019. 
Irlanda sigue siendo el principal exportador al Reino Unido con el 79% del total de carne de vacuno 
importada por Reino Unido. Sin embargo, bajaron en un 37% sobre las de 2020. Polonia es la segunda 
mayor fuente de Importaciones de carne de vacuno al Reino Unido desde la UE durante el primer 
trimestre de 2021 pero solo suma el 7% del total. 
Fuera del ámbito de la UE, Reino Unido solo ha importado 926 t en el pirmer trimestre, un 2% del total 
importado y un 36% menos que en 2020. Brasil fue el mayor exportador fuera de la UE con 393 toneladas 
exportadas de esta región durante el primer trimestre de 2021.  
En cuanto a las exportaciones británicas hacia la UE, estas fueron de 5.540 t en el primer trimestre, un 
79% menos que en 2020. Esta cifra supuso el 46% del total de las exportaciones británicas de este tipo e 
Irlanda es el principal mercado dentro de la UE con 2.319 importadas desde la isla vecina.  
Más allá de la UE, las ventas británicas sumaron 6.456 t en el primer trimestre de 2021, un 8% menos que 
en 2020 con China-Hong Kong y Filipinas como principales compradores tras comprar 1.880 t y 1.527 
toneladas exportadas. 
 
Argentina negocia nuevas cuotas de exportación cárnica a la UE tras la salida del Reino Unido 

01/06/2021 - 2:23 PM 
La cuota para la carne vacuna de 19.000 toneladas para usos industriales verá reducidos sus aranceles 
del 20 al 15% 
Argentina concluyó un acuerdo con la Unión Europea para ajustar las cuotas de sus exportadores 
después del Brexit del Reino Unido. De acuerdo con Valor Económico, en el caso del país sudamericano, 
la UE ha ampliado la cuota de exportación de carne de aves en 2.080 toneladas para la carne congelada y 
en 456 para carne de pollo salada. 
Respecto a la carne ovina, la cuota que Argentina tenía para la UE-28 era de 23.000 toneladas, pero tras 
la salida de Reino Unido, ha pasado a ser de 19.090 toneladas y además se espera que Reino Unido abra 
una cuota específica para Reino Unido de 3.910 toneladas. 
En cuanto a la carne vacuna, la cuota de 19.000 toneladas para usos industriales verá reducidos sus 
aranceles del 20 al 15%. 
 
 

ESTADOS UNIDOS 

Estados Unidos se vería favorecido por el cierre de exportaciones argentinas 

Por: Denis Cardoso 02/06/2021 
As vendas líquidas da proteína bovina norte-americana à China cresceram 197% em comparação com o 
que vinha sendo registrado durante o ano de 2021, observa o analista Yago Travagini 
As exportações de carne bovina dos EUA aumentaram significativamente nas últimas semanas, na esteira 
do veto temporário aos embarques da Argentina, decisão tomada recentemente pelo governo, visando 
conter o quadro inflacionário no país. 
Durante a segunda e terceira semana de maio/21, o país norte-americano registrou um incremento de 
29% nas exportações semanais de carne bovina, informa o consultor Yago Travagini. 
―Com a Argentina impondo uma barreira de venda externa para a sua carne bovina, cerca de 7,5% do 
comércio global de proteína bovina ficou ―interrompido‖ durante um mês‖, acrescenta. 
Com isso, continua o analista, a busca por alternativas já começou a ocorrer, e os EUA são os primeiros a 
―surfa nesta onda‖, sobretudo em relação ao mercado chinês. 
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As vendas líquidas da proteína bovina norte-americana à China, que detinha na Argentina seu segundo 
principal fornecedor, aumentaram 197% em comparação com o que vinha sendo registrado durante o ano 
de 2021, observa Travagini. 
Somente nas duas últimas semanas, os EUA venderam 18,20 mil toneladas de proteína bovina ao 
mercado chinês. 
Antes dessas duas semanas, os norte-americanos demoravam em média de quatro a sete semanas para 
conseguir vender 18 mil toneladas de proteína bovina à China, compara o analista. 
―Agora, sem a Argentina, os EUA é um dos principais fornecedores em potencial que o gigante asiático 
ainda não explorava‖, ressalta ele. 
Historicamente, a China importa mais carne durante o segundo semestre do ano, o que deixa indício de 
que as compras poderão aumentar ainda mais nos próximos meses. ―O Brasil precisará ficar atento, caso 
queira surfar também neste vácuo deixado pela Argentina‖, destaca Travagini. 
 
Cyberataque a JBS provocó un reducción en la faena 

By TYNE MORGAN June 1, 2021 
A cyberattack on the world‘s largest meat processor crippled beef and pork processing capacity early this 
week. JBS USA confirmed the attack affected servers at its IT systems in North America and Australia.The 
White House said on Tuesday that Brazil's JBS SA informed the U.S. government that the ransomware 
attack against the company originated from a criminal organization likely based in Russia. 
USDA‘s daily cattle slaughter estimates revealed 94,000 head of cattle were processed on Tuesday, a 
drop of 27,000 head from the same time last week. 
Bloomberg reported Tuesday JBS‘s five largest beef plants in the U.S. halted processing, which accounts 
for 22,500 head of cattle per day. The reports showed processing plants were closed in Nebraska, Texas, 
Utah and Wisconsin. In addition to plant closures, others were running at reduced capacity. Early Tuesday 
labor union representatives in the U.S. said shifts were canceled at a number of plants.  
In the U.S., JBS accounts for about 23% of total slaughter capacity. News of the cyberattack hit before 
commodity markets opened, but the news sent livestock futures lower. 
 
USMEF Analizan cambios en los principales mercados de carnes 

 (USMEF) By JENNIFER SHIKE June 2, 2021 A panel discussion during the U.S. Meat Export Federation 
(USMEF) virtual Spring Conference focused on marketing U.S. red meat in the new normal. USMEF 
representatives from around the globe offered insights to how markets are changing heading into a post-
pandemic era. 
China‘s economy on the rise 
Joel Haggard, USMEF senior vice president for the Asia Pacific Region, said that in China, despite closed 
borders, the economy is growing. 
―Inside China, there's a very strong economy, and those closed borders are really helping fuel very good 
food service and retail spending,‖ Haggard said. ―Despite this bilateral political tension that's been in place 
for several years, the market access for our beef and pork is has remained luckily, somewhat stable.‖ 
He points out that ecommerce is becoming more complex. COVID-19 accelerated online food sales. This 
has resulted in a more confident consumer in China.  
―Chinese consumers coming of age, and there's more emphasis now on healthy products and products 
that are going to be good for me, and that helps fresh food, and it helps our high-quality beef and pork 
category,‖ Haggard said. 
Mexico seeks new channel development 
Gerardo Rodriguez, USMEF marketing director for Mexico and Central America, said in Mexico the 
pandemic forced distributors to shift to direct marketing to consumers and new channel development. 
During 2020, the food service industry faced so many problems and Rodriguez said this resulted in some 
of the distributors shifting from selling from business to business to business to consumer.  
―This means that they were opening new stores, they were targeting the end consumer and they were 
trying to reach a different audience, so they were developing a new segment for them,‖ Rodriguez 
explained. 
Japan tourism expected to resume soon 
In Japan, USMEF Japan director Takemichi Yamashoji believes the nation should see an economic 
resurgence around the Tokyo Olympics and expects tourism to resume soon. 
―Tokyo Olympics is planning to start on July 23 through August 8. Direct Olympic economic effect is more 
than $30 billion after Olympics,‖ Yamashoji said.  
With an increased number of vaccinations in Japan, he believes the industry can expect the Japanese 
government to accept tourists from overseas soon.  
―The number of tourists has been growing in the past several years, and in 2019, the number of tourists 
was a record high,‖ he said. 
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South Korea sees growth in bone-in steaks 
Jihae Yang of USMEF in South Korea said U.S. bone-in steaks that were once found only in high-end 
restaurants are becoming popular in the Korean retail sector now. 
The tomahawk steak and the vertical cut bone-in short rib, known as camping rib in Korea, are two mega 
items this year, Yang said. 
―All retail chains are now selling tomahawk steak, so this contributed to U.S. loin exports increasing by 
40% for the first four months this year,‖ Yang said. 
 
NCBA urge al Senado para que se aboque a analizar la situación en la industria de carnes bovinas 

By NCBA June 2, 2021 
WASHINGTON (June 1, 2021) — Today, the National Cattlemen‘s Beef Association (NCBA) led a letter 
with the support of 37 affiliate state cattle organizations, urging the leadership of the U.S. Senate and 
House Agriculture Committees to address critical areas of concern in the cattle and beef industry. 
Specifically, NCBA pushed Sen. Debbie Stabenow (D-MI), Sen. John Boozman (R-AR), Rep. David Scott 
(D-GA-13), and Rep. Glenn ―GT‖ Thompson (R-PA-15) to consider swift Congressional action to 
Expand beef processing capacity 
Broaden labor policies to strengthen the beef processing workforce 
Increase transparency in cattle markets by reauthorizing Livestock Mandatory Reporting (LMR) 
Support industry efforts to reform ―Product of the USA‖ generic labeling 
Ensure proper oversight of cattle market players by concluding the ongoing U.S. Department of Justice 
investigation into the meatpacking sector 
Read the full text of the letter here. 
This grassroots letter comes as cattle producers across the country express mounting frustration at the 
persistent imbalance in the markets. As much of the country lifts pandemic restrictions, consumer demand 
for U.S. beef remains strong. Producers also have a high supply of cattle to meet demand. Despite this, 
producers in the cow-calf and feeder sectors of the industry are facing significant challenges. The profits 
yielded by high boxed beef prices are not being passed on to the producers supplying live cattle, and the 
supply chain is being choked by a lack of processing capacity. 
 ―Cattle producers are frustrated, and with good reason. In sale barns and state meetings across the 
country, we‘re hearing the same story of sky-high input costs and intense market volatility. Across the 
industry, there‘s a consensus that market dynamics which consistently squash producer profitability are not 
sustainable for live cattle or beef producers,‖ said NCBA President Jerry Bohn. ―As members of Congress 
create policy that directly impacts business conditions for our producers, it is critical that they consider the 
grassroots input and firsthand experiences of folks on the ground. Our letter provides that perspective and 
reinforces how urgently we need something to shift here to strengthen the security of the beef supply 
chain. NCBA has strong working relationships with members on both sides of the aisle, we have 
grassroots policy to back the actions we outlined today, and we hope the conversation in Washington 
around these critical policy areas will progress quickly.‖ 
The letter is the latest move in NCBA‘s longstanding efforts to secure greater processing capacity, 
increase transparency, fight for the future viability of family farms and ranches, and increase opportunities 
for producer profitability. 
NCBA‘s letter was signed by 37 affiliate state cattlemen‘s associations. Several statements of support 
included below: 
―I am appreciative of NCBA‘s efforts to inform Congressional leadership about the cattle and beef 
industry‘s most pressing issues. This is timely as expanding processing capacity, labor and ensuring cattle 
producers receive a fair price for their high-quality product is at the forefront of cattle producers‘ minds—
including the over 12,000 Michigan producers,‖ said Michigan Cattlemen‘s Association (MCA) Executive 
Director George Quackenbush. ―It‘s critically important for lawmakers in D.C. to understand the importance 
of these issues and to know where our producers stand. We, at MCA, look forward to working with NCBA 
and members of Congress to find solutions that ensure a viable business climate for cattle producers in 
Michigan and across the country.‖ 
―For more than a year, Arkansas‘ cattle producers have withstood some of the toughest times the cattle 
industry has faced in recent memory; it is time for real solutions. This letter to Congressional leadership 
outlines real, producer driven solutions that can make meaningful changes within our industry, not just 
inconsequential rhetoric,‖ said Arkansas Cattlemen‘s Association (ACA) Executive Vice President, Cody 
Burkham. ―During these times, it is imperative our elected leaders have a clear and concise understanding 
of the challenges impacting the cattle industry. I commend the work of NCBA leadership and staff for their 
work on these issues, including this letter. The ACA will continue to work with our state and national 
partners toward meaningful reforms that benefit all cattle producers across the nation.‖ 
―The Georgia Cattlemen‘s Association is appreciative of the support that our Congressional leaders have 
shown through the allocation of CARES Act payments for cattle producers over the past year due to the 
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uncertainties and challenges our industry faced due to COVID-19 and significant market volatility.  While 
this relief has been critical over the past year, we still have concerns about the prices our members are 
receiving for the high-quality beef they produce compared to the significantly higher prices that packers are 
enjoying,‖ said Georgia Cattlemen‘s Association Executive Vice President Dale Sandlin. ―As an industry, 
cattle producers have resisted a legislative solution to the challenges of market forces, however the 
industry cannot survive if the current disparity is left unchecked. We appreciate the ability to work with 
NCBA and other affiliates to find an approach that works for the benefit of the entire industry.‖ 
 ―Pennsylvania cattle producers have been facing extreme market uncertainty and a host of other 
challenges for more than a year. Their frustration reflects very real challenges to producer profitability, and 
we need to act to return market leverage to farmers and ranchers. This NCBA-led letter gives clear 
direction to Congressional leadership about issue areas that need their focus, and points us in the direction 
of meaningful action,‖ said Pennsylvania Cattlemen‘s Association President Cliff Orley. ―With a wide range 
of voices on the House and Senate Agriculture Committees, it‘s more important than ever that our industry 
clearly articulate our needs to our elected officials. Pennsylvania Cattlemen‘s thanks NCBA for its 
leadership, and we will continue working to strengthen the business climate for producers across the 
country.‖ 
 
NAMI ofrece datos para desmitificar y desmentir las informaciones publicadas relativas al mercado 
de la carne de vacuno en EE.UU. 

02/06/2021 
El Instituto de la Carne de América del Norte (North American Meat Institute) ha hecho público un 
documento para aclarar los malentendidos comunes sobre el complejo y competitivo mercado de la carne 
vacuna en los Estados Unidos. 
―Los miembros del Meat Institute y sus proveedores de ganado se benefician de un mercado justo y 
competitivo‖, dijo Sarah Little, vicepresidenta de comunicaciones del Meat Institute. ―Este documento 
utiliza fuentes públicas para brindar una imagen precisa del dinámico mercado de la carne de vacuno, 
especialmente dada la pandemia de COVID. 
―En julio de 2020, el USDA analizó los efectos del incendio de las instalaciones de Holcomb en 2019 así 
como la evolución del mercado durante la pandemia y no encontró ninguna irregularidad confirmando que 
la interrupción en los mercados de carne de vacuno se debió a eventos devastadores y sin precedentes. 
A pesar de los desafíos de la pandemia, el mercado es competitivo y está creciendo. Desde octubre de 
2020, ha habido varios anuncios de inversiones para construir nuevas instalaciones de producción y 
envasado de carne de vacuno o expandir la capacidad en las plantas existentes que aumentarían la 
capacidad de sacrificio de ganado en aproximadamente un 4%, incluidos nuevas empresas 
independientes, locales y regionales. 
Las empresas de carne y aves están utilizando la capacidad lo mejor que pueden con las restricciones del 
protocolo de la covid-19 aún vigentes y a pesar de los importantes desafíos laborales que existían antes 
de, y han sido exacerbados por la covid-19. De hecho, el sacrificio de animales realizado en los sábados 
durante el año fue un 51% superior al año pasado y un 65% superior a 2019. 
Aquellos que piden la intervención del gobierno en el mercado nunca abordan el trabajo. La mano de obra 
es, y probablemente seguirá siendo, un factor importante que afecta la utilización de la producción; y 
también es un factor que desafiará la entrada al mercado de nuevas pequeñas y medianas instalaciones. 
El Instituto de la Carne continuará trabajando con las organizaciones de productores de ganado para 
garantizar que los cambios propuestos en los mercados de carne de res no tengan consecuencias no 
deseadas para los productores y consumidores". 
 
 

AUSTRALIA exportaciones alcanzaron sólo 76500 toneladas 

Jon Condon, 02/06/2021 
MAY beef exports out of Australia slumped to their lowest level in at least 20 years, industry data released 
this morning shows. 
The Department of Agriculture‘s shipment report shows total chilled and frozen beef exports last month 
reached just 76,499 tonnes, more than 22,000t or 22.4pc below the same period last year. 
In fact May export volume struggled to get past April figures, despite the big impact of public holiday 
abattoir closures on production levels during April. Normally May is a busy period for export trade, heading 
into the northern hemisphere summer peak demand period. 
Last month‘s result is symptomatic of Australian beef‘s chronic herd decline and early stage rebuilding 
phase brought on by two years of drought. Beef processors have struggled to kill more than 100,000 head 
per week across the nation for the first five months this year, despite slaughter cattle prices near record 
highs. 
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For the calendar year to date, Australian beef exporters have consigned almost 349,000t of beef to all 
markets – a colossal 108,000t or 24pc decline on the same period last year. 
All major and secondary markets were impacted by low shipments in May – some quite dramatically. 
Largest market by volume and value was Japan, which accounted for 21,865t, about 7pc down on the 
same period last year, and only 3300t higher than April. Calendar year to date, Japan has taken 90,890t of 
Australian chilled and frozen beef, down about 25,200t or 22pc on the same period in 2020. Booming 
exports out of the US have partially filled that gap. 
Next largest market last month was China at 13,792t of mostly frozen Australian beef. While this was a 
significant step-up from April exports around 10,800t, last month represented less than half the volume of 
exports seen in May last year, when trade hit 24,344t. 
The dramatic decline in trade with China is even more evident in year-to-date stats, where volume for the 
first five months this year has reached 60,385t, compared with 104,218t in the same period last year. 
That‘a decline of 43,800t or 42pc. 
High domestic beef production in the United States and low cow slaughter in Australia (frozen grinding 
beef is Australia‘s biggest trade into the US – used for blending with fattier US domestic trim to make the 
perfect burger pattie), for reasons described above, are the main reasons why export volume into the US 
stayed subdued in May. 
Shipments to east and west coast ports last month reached 11,607t, even lower than April (almost 
12,000t), and some 8900t or 43pc below May last year. The first five months of 2021 have accounted for 
US export shipments totalling 53,117t, compared with 88,419t last year – a loss of 35,300t or 40pc. 
South Korea was one of the few markets to go against the trend last month, taking just over 13,000t of 
Australian grass and grainfed beef. That was down a little from 14,400t the month before, but very similar 
to shipments seen in May 2020. For the year to date, Korea has taken 63,700t this year – almost 1200t 
higher than the same five months last year. 
That increase comes despite a surge in COVID infections in South Korea earlier this year, and rising in 
May. 
Mixed results in secondary markets 
Export shipment results were mixed in secondary markets last month. 
Trade into Indonesia reached 3722t, up about 3pc on the previous month, but about 750t or 17pc in 
arrears of May last year. For the full year to date, shipments to Indonesia have hit 19,100t, down about 
4200t or 18pc on last year, due to sustained bidding pressure from other markets. 
Beef trade into the Middle East region reached 2263t on May, marginally down on April figures, but 790t or 
53pc higher than very low sales this time last year. Accumulated trade over the past five months has 
reached 12,522t, up from 10,400t over the same period last year, despite strong price competition from 
exporters out of South America. 
Trade into the European Union remains very low, with total volume last month at 639t, down 16pc on April 
and 25pc lower than May last year. Full year to date trade has reached almost 3500t, down 18pc on trade 
seen last year. 
Expectations are that Australia‘s beef trade into the Europe region will remain low, at least until current 
Free Trade Agreement discussions with the UK and the remaining EU countries are completed. 
 

EMPRESARIAS 

JBS plantas de Australia y Estados Unidos afectadas por un ataque de hackers 

01 June 2021 Australian and North American units of the world's largest meat works were hit over the 
weekend by an organized cyber attack on its information systems, Brazil's JBS SA said in a statement. 
Reuters reports that the attack caused its Australian operations to shut down on Monday 31 May. The 
company said it was working to resolve the incident. 
"On Sunday, 30 May, JBS USA determined that it was the target of an organized cybersecurity attack, 
affecting some of the servers supporting its North American and Australian IT systems," it said in a 
statement released Monday afternoon, US time. 
"Resolution of the incident will take time, which may delay certain transactions with customers and 
suppliers." 
The attack shut down operations across several Australian states, JBS Australia Chief Executive Officer 
Brent Eastwood told industry news website Beefcentral on Sunday, at which time he was not able to say 
how long the stoppage would last. 
The world's largest meatpacker has operations in Canada and the United States, which on Monday 
marked the US Memorial Day public holiday. 
Australian meat processing operations would be impossible without normal access to IT and internet 
systems, according to the Beefcentral report. JBS's Primo Smallgoods business in Queensland state has 
also been affected, the report said. 
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El ataque se habría originado en Rusia 

02 June 2021 
Brazil's JBS SA told the U.S. government that a ransomware attack on the company that disrupted meat 
production in North America and Australia originated from a criminal organization likely based in Russia, 
the White House said on 1 June. 
Reuters reports that JBS, the world's largest meatpacker, said on 1 June that it had made "significant 
progress in resolving the cyberattack." The "vast majority" of the company's beef, pork, poultry and 
prepared foods plants will be operational on Wednesday 2 June, according to a statement, easing 
concerns over rising food prices. 
The cyberattack followed one last month by a group with ties to Russia on Colonial Pipeline, the largest 
fuel pipeline in the United States, which crippled fuel delivery for several days in the US Southeast. 
JBS halted cattle slaughter at all its US plants on Tuesday, according to union officials. On Monday, the 
attack caused Australian operations to shut down. 
"Our systems are coming back online and we are not sparing any resources to fight this threat," said Andre 
Nogueira, chief executive of JBS USA. 
With North American operations headquartered in Greeley, Colorado, JBS controls about 20% of the 
slaughtering capacity for US cattle and hogs. 
White House spokeswoman Karine Jean-Pierre said the United States contacted Russia's government and 
that the FBI was investigating. 
"The White House is engaging directly with the Russian government on this matter and delivering the 
message that responsible states do not harbor ransomware criminals," Jean-Pierre said. 
JBS sells beef and pork under the Swift brand, with retailers like Costco Wholesale Corp carrying its pork 
loins and tenderloins. JBS also owns most of chicken processor Pilgrim's Pride Co, which sells organic 
chicken under the Just Bare brand. 
Ongoing shutdowns of JBS plants would threaten to raise meat prices further for American consumers 
during summer grilling season and to disrupt meat exports at a time of strong demand from China. 
"The supply chains, logistics and transportation that keep our society moving are especially vulnerable to 
ransomware, where attacks on choke points can have outsized effects and encourage hasty payments," 
said threat researcher John Hultquist with security company FireEye. 
The disruption quickly had an impact on Tuesday, industry analysts said. US meatpackers slaughtered 
22% fewer cattle than a week earlier and 18% than a year earlier, according to estimates from the US 
Department of Agriculture. Pork processing was also down. 
Prices for choice and select cuts of US beef shipped to wholesale buyers in large boxes each jumped more 
than 1%, the USDA said. 
The USDA contacted several major meat processors to encourage them to keep supplies moving and 
slaughter additional livestock when possible, according to a statement. The agency also urged 
meatpackers to make their IT and supply-chain infrastructure more durable. 
Federal agencies including the USDA and Department of Homeland Security are closely monitoring meat 
and poultry supplies, a White House official said. The agencies are also working with agricultural 
processors to ensure no price manipulation occurs as a result of the cyberattack, the official said. 
JBS suspends affected systems 
JBS said it suspended all affected systems, notified authorities and that backup servers were not affected. 
A representative in Sao Paulo said there was no impact on Brazilian operations. 
The company said Sunday's cyberattack affected its North American and Australian IT systems and 
"resolution of the incident will take time, which may delay certain transactions with customers and 
suppliers." 
US beef and pork prices are already rising as China increases imports, animal feed costs rise and 
slaughterhouses face a dearth of workers. Any further impact on consumers will depend on how long JBS 
plants remain closed, analysts said. 
JBS Beef in Cactus, Texas, said on Facebook that there would be no production for fabrication, 
slaughtering or rendering on one shift on Wednesday. Another shift will have regular start times for 
employees. 
An early shift was also canceled on Wednesday at JBS' beef plant in Greeley after the cyberattack, but a 
later shift was scheduled to resume normally, representatives of the United Food and Commercial Workers 
International Union Local 7 said in an email. 
A pork plant in Ottumwa, Iowa, will have no "harvest production" on its first or second shifts on Wednesday 
2 June, according to a Facebook post that said the company was "continuing to work through our IT 
issues." Some other aspects of the plant are operating, according to the post. 
JBS Canada said in a Facebook post that it operated a shift at its beef plant in Brooks, Alberta, on 
Tuesday, after canceling shifts earlier in the day and on Monday. 
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The United States Cattlemen's Association, a beef industry group, said on Twitter that it had reports of JBS 
redirecting livestock haulers who arrived at plants with animals ready for slaughter. 
Last year, cattle and hogs backed up on US farms and some animals were euthanized when meat plants 
were shut during coronavirus outbreaks among workers. 
Over the past few years, ransomware has evolved into a pressing national security issue. A number of 
gangs, many of them Russian speakers, develop the software that encrypts files and then demand 
payment in cryptocurrency for keys that allow the owners to decipher and use them again. 
Russia in contact with US over cyber attack 
Reuters also reports that Russia is in direct contact with the United States about a ransomware attack on 
Brazil's JBS SA , Interfax news agency cited Deputy Foreign Minister Sergei Ryabkov as saying on 2 June. 
 
Establecimientos normalizaron su funcionamiento 

Jon Condon, 04/06/2021 
OPERATIONS are rapidly returning to normal for JBS meat processing plants on either side of the Pacific, 
following last weekend‘s cyber attack and ransom demand that has paralysed the company‘s US and 
Australian businesses. 
The company‘s swift response, robust IT systems and encrypted backup servers had allowed for a rapid 
recovery, the company said overnight. 
JBS‘s US Beef division, which includes operations in Australia, issued a further update overnight. Again, 
some of the comments appear to be specifically related to North American operations, not necessarily 
those in Australia: 
JBS USA and Pilgrim‘s (US chicken division) have advised that all of their global facilities are fully 
operational after resolution of the criminal cyber attack on Sunday, May 30. 
As a result if the company‘s swift response, JBS USA and Pilgrim‘s were able to limit the loss of food 
produced during the attack to less than one days‘ worth of (US) production. Any lost production across the 
company‘s global business will be fully recovered by the end of next week, limiting any potential negative 
impact on producers, consumers and the company‘s workforce. 
―Thanks to the dedication of our IT professionals, our operational teams, cybersecurity consultants and the 
investments we have made in our systems, JBS USA and Pilgrim‘s were able to quickly recover from this 
attack against our business, our team members and the food supply chain,‖ said Andre Nogueira, JBS 
USA‘s chief executive. 
―The criminals were never able to access our core systems, which greatly reduced potential impact. Today, 
we are fortunate that all of our facilities around the globe are operating at normal capacity, and we are 
focused on fulfilling our responsibility to produce safe, high-quality food.‖ 
Immediately upon learning of the intrusion, the company contacted federal officials and activated its 
cybersecurity protocols, including voluntarily shutting down all of its systems to isolate the intrusion, limit 
potential infection and preserve core systems. In addition, the company‘s encrypted backup servers, which 
were not infected during the attack, allowed for a return to operations sooner than expected. JBS USA and 
Pilgrim‘s prioritised restoring systems critical to production to ensure the food supply chain, producers and 
consumers were not adversely impacted. 
―We would like to thank the White House, the USDA and the FBI for their support in quickly resolving this 
situation,‖ Mr Nogueira said. 
As Beef Central reported yesterday, most of JBS‘s Australian beef and sheepmeat processing sites expect 
to get back to work on Monday or Tuesday next week. 
JBS‘s flagship Dinmore plant in southern Queensland is scheduled to do its first killfloor shift on Monday, 
with the first boning room shift following on Tuesday. 
Workers at JBS Longford in Tasmania are apparently doing their first killfloor shift today, and first bone on 
Monday. Staff at JBS Rockhampton in Queensland, have been told by senior management that their first 
kill is likely to be Monday, while JBS Townsville is likely to do its first kill on Tuesday. JBS Brooklyn staff in 
Victoria have been told work is likely to resume early next week. 
FBI names Russian cyber gangs 
In the US, the FBI overnight issued a statement saying a Russian cyber-criminal group was behind the 
ransomware attack that targeted the world‘s largest meat processing company on the weekend. 
―As the lead federal investigative agency fighting cyber threats, combating cybercrime is one of the FBI‘s 
highest priorities. We have attributed the JBS attack to REvil and Sodinokibi and are working diligently to 
bring the threat actors to justice,‖ the statement said. 
―We continue to focus our efforts on imposing risk and consequences and holding the responsible cyber 
actors accountable. Our private sector partnerships are essential to responding quickly when a cyber 
intrusion occurs and providing support to victims affected by our cyber adversaries. 
―A cyberattack on one is an attack on us all. We encourage any (US) entity that is the victim of a 
cyberattack to immediately notify the FBI through one of our 56 field offices. 
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REvil, also known as Sodinokibi, is a criminal network of ransomware hackers that first came to 
prominence in 2019. It is regarded as one of the most prolific and profitable cyber-criminal groups in the 
world. 
Most of its members are believed to be based in Russia or countries that were formerly part of the Soviet 
Union. 
REvil is known as a ransomware-as-a-service (RAAS) enterprise for the way it operates. This involves 
ransomware developers recruiting affiliates, or partners, to spread their malicious malware. If the attacks 
are successful, developers take a percentage of the earned income and provide the other portion to the 
affiliates. 
The group threatens to post stolen documents on its website – known as the ―Happy Blog‖ – if victims don‘t 
comply with its demands. 
One of the group‘s best-known attacks was on an Apple supplier named Quanta Computer Inc earlier this 
year. In a note posted on the dark web, the group said it would release sensitive internal documents unless 
it received a $50 million ransom. 
REvil was also linked to a co-ordinated attack on more than 20 local governments in Texas in 2019. 
There have been more than 40 publicly-reported ransomware attacks against food companies since May 
2020, said Allan Liska, senior security architect at cybersecurity analytics firm Recorded Future. 
―It is frightening to see the number of critical hacks and cyberattacks coming into the US and critical 
infrastructure,‖ Republican Representative Kevin Brady of Texas said in a Bloomberg TV interview, adding 
that business and government needed to work together to defend against such attacks. 
―We have to think through our entire supply chain in every critical part of our economy and identify where 
those cyber weaknesses could be.‖ 
 
Marfrig solicitó la aprobación de su compra de acciones de BRF. Efecto negativo sobre el valor de 
las acciones de ambas empresas 

02 June 2021 
Brazilian beef producer Marfrig Global Foods has formally asked antitrust watchdog CADE to approve its 
purchase of almost a quarter of BRF's outstanding stock. 
A Marfrig spokeswoman told Reuters on 1 June that the application, which is meant to be analyzed under 
a fast-track procedure, was made on 28 May and could be processed in as little as 30 days. 
Marfrig's decision to seek antitrust review of its purchase of a 24% stake in BRF, Brazil's biggest poultry 
processor and owner of leading brands like Sadia, underscores the sensitivity of the investment despite 
Marfrig's insistence that it is not seeking to influence BRF's management. 
The beef company said on 21 May that the investment, which comes almost two years after previous failed 
merger talks between the two companies, was a passive stake solely aimed at diversifying its holdings. 
Marfrig, which spent around $800 million to build the BRF stake over a few days, said it had no immediate 
plans to seek representation on the company's board. 
CADE said in an emailed message to Reuters that so far there was no notice of any filing in the federal 
gazette by Marfrig seeking antitrust clearance for the deal. 
 
03 June 2021 
Shares in Brazilian pork and poultry processor BRF SA closed up nearly 10% on 1 June after beef 
producer Marfrig Global Foods SA asked antitrust watchdog CADE to approve its purchase of almost a 
quarter of BRF's stock. 
Reuters reports that there were also rumors among traders that Marfrig was continuing to build on its stake 
throughout the day, according to the local press. 
In May, Marfrig announced publicly that it had bought 24% of BRF's outstanding shares, adding that it had 
no intention of influencing BRF's strategy or management. 
Marfrig's decision to seek an antitrust review of its purchase of a stake in Sao Paulo-listed BRF, Brazil's 
biggest poultry processor and owner of leading brands like Sadia, underscores the sensitivity of the 
investment. 
A Marfrig spokeswoman told Reuters on 1 June that the application, which is meant to be analyzed under 
a fast-track procedure, was made on 28 May and could be processed in as little as 30 days by Brazilian 
antitrust authorities. 
The beef company said on 21 May that the investment, which comes almost two years after previous failed 
merger talks between the two companies, was a passive stake solely aimed at diversifying its holdings. 
Marfrig, which spent around $800 million to build the BRF stake over a few days, said it had no immediate 
plans to seek representation on the company's board. 
CADE said in an emailed message to Reuters that so far there was no notice of any filing in the federal 
gazette by Marfrig seeking antitrust clearance for the deal. 
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Also on Tuesday, Sao Paulo daily O Estado de S. Paulo and financial blog Brazil Journal reported that 
there were widespread rumors among traders of Marfrig building upon its position in BRF throughout the 
trading session. 
Both companies declined to comment on the matter. 
Common shares in BRF closed up 9.55%, the biggest gainer on Brazil's benchmark Bovespa equities 
index. Common shares in Marfrig closed up 0.6%. 
 
JBS (Brasil) fue multado por el manejo de casos de COVID-19  

02 June 2021 
A court in Brazil ordered JBS SA, the world's largest meat processing company, to pay 1 million reais 
($194,000) in damages over its failure to take measures to protect workers from a COVID-19 outbreak. 
Reuters learned of the ruling from a statement from Brazil‘s labor prosecutors on 1 June. JBS declined to 
comment on the decision handed down by Judge Marcelo Silva Porto, saying it does not discuss ongoing 
lawsuits. 
Porto's ruling also called for modifying work schedules to reduce the number of workers per shift at JBS' 
plant in the Ana Rech district of Caxias do Sul, where it processes poultry. Workers at that plant should 
also be provided with protective masks, individual lockers and should stay at least two meters apart, the 
ruling said, according to a statement from the labor prosecutors. 
In the United States, the company has also faced claims that it failed to protect employees from the virus. 
For example, in September 2020, the US Department of Labor's Occupational Safety and Health 
Administration (OSHA) proposed $15,615 in penalties be imposed on JBS Foods Inc, after it found the 
company's plant in Greeley, Colorado, did not protect employees from exposure to the novel coronavirus. 
Brazil's Ana Rech unit became the site of the first indoor outbreak of the coronavirus in Caxias do Sul, 
which led to the temporary shutdown of the plant in June 2020, the prosecutors said. 
Mandatory testing of all employees was also carried out at the facility when the outbreak occurred, the 
statement noted. Of the 1,538 tests performed, 410 gave positive results. 
JBS may appeal the ruling, prosecutors said. 
 


